

HEXAGON ZERO INC.

Energ-IA & HEXAGON

Presentación del proyecto

El proyecto se basa en la implementación de un sistema con la finalidad de optimizar el consumo energético de los hogares o incluso de grandes edificaciones como hoteles. Para ello se sirve de una IA, que utiliza la información recogida sobre el precio de la luz para realizar el consumo durante los períodos más económicos o incluso cerrarlo para evitar el consumo fantasma, aunque todo es controlable también de forma manual. Por otra parte, los enchufes HEXAGON se conectan al dispositivo principal para favorecer la optimización.

¿Por qué se llama así?

El nombre consiste en un juego de palabras: Energía es la palabra principal, pero se realiza una ligera modificación para implementar la abreviatura IA (Inteligencia Artificial) dando lugar a Energ-IA. Los enchufes HEXAGON derivan directamente del nombre de la empresa.

